

OUVERTURE D'AUDIKA EN BELGIQUE

A propos d'Audika :

Avec près de 460 centres répartis dans 91 départements et 14% de parts de marché, Audika est le premier réseau français de centres spécialisés dans la correction auditive. Le groupe est également présent depuis 2007 en Italie (54 centres) et depuis 2013 en Belgique (4 centres). Positionné sur le marché des Seniors, Audika a vocation à renforcer son leadership sur un secteur encore très atomisé. Audika est coté sur Euronext Paris, compartiment C.

Le groupe Audika communiquera son chiffre d'affaires du premier semestre 2013 le 15 juillet 2013 après bourse.

Recevez gratuitement toute l'information financière d'Audika par e-mail en vous inscrivant sur : www.actusnews.com

Audika annonce aujourd'hui l'acquisition de 80% des parts de la société Audiolink, constituée d'un réseau de 4 centres de correction auditive, situés à Bruxelles et dans le Brabant Wallon, au sein de la partie francophone de la Belgique. Audiolink a réalisé un chiffre d'affaires de près de 0,5 M€ en 2012 et sera intégrée dans les comptes du Groupe à partir du 1^{er} mai 2013.

Cette opération marque une nouvelle étape dans le développement du Groupe qui s'implante, après la France et l'Italie, dans un nouveau pays. Cette nouvelle structure sera pilotée par les équipes françaises et managée au quotidien par Monsieur Alain Fleis, fondateur de la société Audiolink.

Les nouveaux centres s'appuieront sur la notoriété du Groupe qui repose sur plus de 30 ans de communication télévisuelle diffusée sur les chaînes françaises largement regardées dans ces régions.